
Добрый день, уважаемые гости, жители сельского поселения! 

Сегодня в соответствии с Федеральным законом «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в РФ», Уставом муниципального 

образования, представляю ежегодный отчет по подведению итогов 

социально-экономического развития муниципального образования сельского 

поселения село Троицкое в 2021 году и задачах на 2022 год. 

 

В составе нашего сельского поселения: 26 населенных пунктов, с 

численностью на 01.01.2022г. 1465 человек(+14 человек к 2021г., 

)Демографическая ситуация  в поселении остается стабильной. За 2021год 

родилось 10 человек, умерло 15 человек. 

 

 На территории муниципального образования расположены предприятия: к-з 

им. Ленина, -это гордость нашего образования, один из передовых хозяйств 

не только Жуковского района, но и Калужской области, Троицкая школа-

интернат, 11 садоводческих обществ и пять частных предпринимателей, а 

также находятся великолепные памятники истории - это церковь в с. 

Гостешево, с.Троицкое, с.Бор, усадьба Екатерины Романовны Дашковой, 

памятник великому ученому Тимирязеву. В д. Екатериновка создан: музей 

боевой славы, защитникам обороны Москвы 1941г. Музей создан поисковым 

отрядом им. Г.К. Жукова под руководством Селезнева Ю.М. На территории 

Муниципального образования расположено 15 братских захоронений 

погибшим воинам в Великой Отечественной войне. 

      Местный бюджет носит открытый, прозрачный характер. Наш бюджет 

является на протяжении нескольких лет дотационным. Бюджет утверждается 

по каждому получателю бюджетных средств, в разрезе видов, целевых и 

экономических статей бюджетной классификации. Бюджет МО СП 

публикуется в средствах массовой информации. Отчет об исполнении 

местного бюджета рассматривается на публичных слушаниях и утверждается 

Сельской Думой   поселения и публикуется в районной газете «Жуковский 

вестник», а также размещается на официальном сайте Администрации СП 

село Троицкое. 

Доходы бюджета в 2021 году составили 12 млн.  546 тыс. Утвержденный 

бюджет поселения на 2021 г. составил   10     млн.   559   тыс. руб.   

Из них: налоги на доходы физ. лиц план 340 тыс. руб. исполнено 379 тыс. 

руб.-111 % 

Налог на имущество   план 250 тыс.  исполнено316,5 тыс. руб. - 127% 

Земельный налог   план   3млн. 150 тыс.  исполнено 3 млн. 400 тыс. руб. - 

108% 



Гос. пошлина   2000 руб. исполнено   0 рублей - 0% 

Субвенции на осуществление первичного воинского учета     126,4 тыс. руб. 

Безвозмездные поступления составили      7 млн.  193,4 тыс. руб.(в 

т.ч.дотация  3млн.336тыс.руб.) 

Самообложение   план 181тыс. исполнено-    181,4 тыс.  исполнено 101% 

Расходы: составили     12 млн     278 тыс. руб. 

Расходы на обеспечение деятельности администрации     4 млн. 324 тыс. руб. 

Расходы на осуществление первичного воинского учета 126,4 тыс. руб. 

Расходы на дорожное хозяйство      2   млн.  177  тыс. руб. 

Расходы на благоустройство территории      4 млн.   853 тыс. руб.  

Расходы на социальную поддержку граждан   388,7   тыс. руб. 

Расходы на периодическую печать              91,6  тыс. руб. 

Расходы на управление имущественным комплексом    317,0 тыс. руб. 

 

Много событий  принес уходящий  год. Разных: добрых  и не очень, 

тревожных  и радостных, но все же поселение   работало  и было выполнено 

много поставленных нами задач. Главное событие ушедшего года – это 

проведение  выборов  депутатов Государственной Думы важнейшее  

политическое событие  уходящего года, голосование   длилось  три дня с 17 

по 19 сентября,  из общего числа избирателей 1029 человек    приняли  

участие 557 человек-что составляет 54%. Уверенную победу одержала 

партия «Единая Россия» за нее в поселении отдали свои голоса  -55%, второе   

КПРФ   19%  ,  третье  ЛДПР  10%,«Справедливая Россия»  4%, Новые люди 

3%. 

По одномандатному   округу  больше всего голосов набрал единоросс 

Геннадий Иванович Скляр -50%., на втором месте  Иванов Николай 

Викторович  из партии КПРФ-15%.  В поселении выборы  прошли на 

хорошем организованном уровне с соблюдением  всех норм  санитарно-

эпидемиологической безопасности. Спасибо  Вам за понимание, поддержку. 

Спасибо членам  участковых комиссий за их работу. 

Принимали участие в сельскохозяйственной микро переписи, и 

Всероссийской переписи населения с 15 октября по 14 ноября 2021г., (по 

предложению  Минэкономразвития  России    сроки проведения 

Всероссийской  переписи  были  перенесены с 2020года  на 2021г.)  



Не смотря на  крайне серьезную эпидемиологическую ситуацию со всеми 

соблюдениями необходимых санитарных  норм, мы   проводили   

мероприятия: 

 такие как Фестиваль Княгиня Северной Весны   большое мероприятие 

районного масштаба в четвертый раз мы проводим это мероприятие на 

нашей территории. 

Ко дню Победы всем вдовам умерших участников и инвалидам были 

вручены продуктовые наборы от администрации СП село Троицкое.  

 

Было проведено возложение венков на братские захоронения. 

 

Была проведена Акция «Свеча памяти»  на стеле Малеево. 

Принимали участия в мероприятиях: 22 июня в Российской Федерации 

отмечается  памятная дата - День памяти и скорби –день начала Великой 

Отечественной Войны. 

 

Принимали участие в мероприятии посвященном  празднованию  Дня семьи 

любви и верности, в котором  приняла участия  наша многодетная семья 

Бутырского Василия Михайловича, прожившая в браке 25 лет  и достойно 

воспитавшая детей, за что  была награждена медалью «За любовь и 

верность». 

  

 По реализации национального проекта «Здравоохранение», в к-зе 

им.Ленина., в школе-интернат и в администрации ежегодно проводятся мед. 

осмотры работающих и детей. Все это проводится организованно, строго по 

графику. Население обслуживает, поликлиника г.Кременки. Оказываем 

помощь в доставке наших жителей на вакцинацию.  

Наше население обслуживает отдел соцзащиты населения г.Жуков и 

г.Кременки. Большое внимание в МО уделяется вопросам социальной 

защиты населения. Администрация ведет работу с гражданами, помогаем в 

оформлении льгот, в оформлении льгот на дрова.  

Территория сельского поселения село Троицкое обслуживает Городское 

Отделение полиции г. Кременки. За нами закреплен 1 участковый 

уполномоченный полицией.  В поселении работает Добровольная Народная 

Дружина в составе 5 человек.   

В целях улучшения криминальной обстановки, обеспечение общественного 

порядка безопасности проводится комплекс специальных мероприятий. 

Постоянно проводятся рейды полиции совместно со специалистами 

администрации по населенным пунктам. Часто посещаются семьи, 

находящиеся в социально - опасном положении. 

  За отчетный период была проделана следующая работа: 



   Постоянно проводятся месячники по благоустройству территории 

населенных пунктов (уборка навалов мусора, окашивание населенных 

пунктов, окос братских захоронений, удаление незаконной уличных 

рекламных вывесок, обрезка кустарников, уборка ливневой канализации, 

спил деревьев, уборка поваленных деревьев). Хочется, чтобы активнее 

участвовало наше население в благоустройстве. 

Продолжаются  работы по ликвидации очагов произрастания борщевика 

Сосновского в населенных пункта: д.Новоселки, с.Троицкое, д.Екатериновка, 

д.Воронино. 

В целях пожарной безопасности нами была проведена определенная работа: 

2 раза в год производится опашка населенных пунктов.  Выражаем 

благодарность колхозу им. Ленина за постоянную помощь в опашке  и в 

тушении пожаров, а также в летний период тушению палов травы. 

Ко Дню Победы был произведен косметический ремонт и благоустройство 

всех братских захоронений. В 2021году выполнены  работы по обустройству 

и восстановлению братских захоронений в с.Гостешево,  с.Бор, с.Троицкое. 

На здании правления колхоза был установлен баннер с поздравлениями.  

В деревне Екатериновка  имеется   музей боевой  славы, в 2021году  весной  

случилось несчастье  -здание музея  загорелось  от подожженной травы. 

Удалось отстоять  здание  но  внутри   здания   были повреждены  стены, пол, 

витрины.   В кратчайшие сроки музей был отремонтирован, помощь в 

реконструкции внутреннего помещения   оказали  руководство колхоза 

имени Ленина   и администрации поселения, огромное спасибо правлению 

колхоза  за оказанную помощь.   

Выполнены работы  по освещению спортивной  площадки, детской и сквера 

в с.Троицкое. При участии в конкурсном  отборе проектов развития 

общественной инфраструктуры  муниципальных образований  основанных 

на местных инициативах (Первоначальная стоимость  1млн.634тыс.484 

руб., стоимость после проведения торгов -964тыс.346 руб.). Хочется 

поблагодарить председателя колхоза имени Ленина В.В.Романова за  вклад в 

данный проект. Выполнены работы  по  обустройству  спортивной площадки 

пешеходной дорожкой. 

Установлена и оборудована контейнерная площадка  с.Троицкое. 

Постоянно в течение года проводится обслуживание уличного освещения по 

населенным пунктам.  

Проведена частичная отсыпка дорог: по  д.Новоселки,  д.Неботово, 

с.Троицкое, д.Павловка,  в д.Караулово асфальтирована  одна улица. 

Колхозом произведена отсыпка  дороги к д Арефьево. Весной и осенью с 

помощью колхоза имени Ленина и района были отгрейдерованы дороги к 

населенным пунктам д. Арефьево, д.Кислино, д.Шопино, д.Воронино. 



В зимний период  по обеспечению безопасности и исключению  случаев  

неконтролируемого  падения снега и наледи с выступающих  частей зданий 

проводится очистка. 

Проводятся мероприятия по очистке автомобильных  дорог от снега. 

К новогодним праздникам украшены уличные елки в д.Караулово и в 

с.Троицкое, с комплектами освещения, а также на здании правления колхоза 

им.Ленина установлен баннер с поздравлениями, в этом нам помог колхоз 

имени Ленина.  В нашем поселении многие жители украсили свои 

придомовые территории и дома  праздничными новогодними украшениями, с 

каждым годом хочу сказать таких жителей становиться больше. 

На территории поселения имеются две библиотеки в с.Троицкое, в 

д.Караулово. Библиотеки являются информационным, образовательным и 

культурным 

 центром села. В течении 2021 года в постоянно проводились мероприятия и 

акции: «Окна Победы», «Окна России», «Бессмертный полк», акции чистые 

берега, Пушкинские стихи  под одиноким дубом, и т.д.. 

В течение года постоянно обеспечиваем явку граждан, подлежащих призыву 

на военную службу на медицинские комиссии, на изучение и на призыв в 

Вооруженные силы РФ. 

    Постоянно ведется работа по выявлению незарегистрированных объектов 

недвижимости. Индивидуальными застройщиками было построено и введено 

в эксплуатацию   в 2021г.  27 жилых   домов, площадью –   2400м2. 

(Прошлый год 20 домов 2149м2). Это значит, в доход бюджета поселения 

поступят ещё налоги.  Работниками администрации были выписаны и 

розданы всем землепользователям, квитанции по сбору самооблажения.  

В 2021 году были проведены публичные слушания по изменениям в правила 

землепользования и застройки, проводились публичные слушания по 

утверждению бюджета и проекта бюджета, по внесению изменений в устав.   

Постоянно проводились собрания граждан в населенных пунктах на 

злободневные темы: по жалобам, благоустройству, пожарной безопасности. 

 Постоянно ведется прием граждан по личным вопросам.  

Администрацией СП село Троицкое было принято 121 постановление. 

Выдано справок - 1689  шт.    

Поступило заявлений   36, все заявления рассмотрены. 

Торговую сеть представляют  магазины частных предпринимателей: в 

с.Троицкое,   д.Новоселки, с.Остров,д.Караулово. 



В отдаленные населенные пункты продукты завозят частные 

предприниматели на автомашинах. 

На территории поселения нет общеобразовательных школ, наши дети учатся 

в школах г.Кременки и в с.Высокиничи. Детей доставляют в школы и домой 

автобусом школы, но колхоз  им.Ленина также помогает  нам с перевозкой 

школьников.  

Администрация принимает участие в Федеральной целевой программе 

«Жилище». В рамках реализации программы «Обеспечение жильем молодых 

семей» на 01.01.2022 года по этой программе у нас зарегистрировано 26 

молодых семей, многодетных семей -6, по категории детей — сирот, 

нуждающихся в жилых помещениях, стоит - 1 семья, 1 ветеран боевых 

действий. 

      В администрации создана и работает административная комиссия. 

Привлечены   к административной ответственности 1 человек.  Штраф 

оплачен, задолженностей за нарушителями нет. 

    При администрации создана и работает антитеррористическая комиссия, 

ведется работа по предупреждению экстремизма. Комиссией утвержден 

перечень объектов возможной террористической деятельности на территории 

поселения. Разработана программа борьбы с терроризмом и экстремизмом. 

Разработан план по укреплению антитеррористической защищенности 

объектов, план работы, антитеррористической комиссии. 

   По противодействию экстремизму постоянно проводятся беседы с 

родителями и детьми. Разъясняется родителям об их постоянном контроле 

над своими детьми, постоянно следить за занятостью детей. Работники 

библиотек следят и подбирают нужную литературу для подростков и 

молодежи, в населенных пунктах депутаты проводят беседы и разъяснения 

по противодействию экстремизму. 

Большая работа в формировании установок толерантного сознания 

подростков и молодежи проводится в Троицкой школе-интернат. Большая 

разъяснительная работа ведется по наркомании, курению, употреблению 

алкогольных напитков.  

Так же проводилась большая работа в сфере патриотического воспитания 

молодежи.  Проводили мероприятия: проведение митинга на братском 

захоронении в селе Троицкое, жителями села Троицкое и Троицкой школы-

интернат, возложение венков на все братские захоронения. 

В текущем году перед поселением стоят огромные задачи. Мы должны 

продолжить реализацию  муниципальных программ направленных на 

повышение качества жизни населения. 



Планируемые мероприятия на 2022 год:  

Оформление  в муниципальную собственность автомобильной дороги 

расположенной  в границах населенного пункта   д.Неботово. 

Продолжить  работы по ремонту  автомобильных дорог а также  постоянное  

содержание (окос, окувечивание, очистка от снега, очистка обочин от 

мусора) общая протяженность33,5км. 

Продолжить работы по ликвидации очагов произрастания борщевика 

Сосновского. 

Устройство детской  игровой  площадки д.Новоселки.  

 Дополнительная   установка   уличных фонарей  по  населенным пунктам.   

И в заключении хотелось поблагодарить, районную администрацию, лично 

главу администрации Жуковского района Суярко Анатолия Владимировича, 

специалистов районной администрации, колхоз имени Ленина-председателя 

колхоза имени Ленина Романова Виталия Васильевича, директора Троицкой 

школы-интернат- Сабитову Н.В., за эффективную работу, за добрые дела на 

территории поселения, за помощь населению. 

 -отделу культуры Жуковского район, заведующей библиотеки с.Троицкое 

Чимшит И.С за помощь в проведении праздничных мероприятий 

Всем вам спасибо за поддержку, помощь и понимание.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                               П Р О Т О К О Л 

отчетного собрания по подведению итогов  социально-экономического 

развития. Администрации  МО СП село Троицкое за 2021год.   

        

 

   20.01.2022г.                                                                 село Троицкое 

На собрании  присутствуют: 

Пищулина Лидия Михайловна  - Глава  муниципального образования МР 

«Жуковский район» 

Брысина Любовь Анатольевна–Зам. Главы администрации заведующая 

финансовым отделом  

Кретова Ирина Ивановна- Управляющая делами Администрации МР 

«Жуковский район» 

Скрипов Николай Васильевич –Зам.Главы администрации заведующий 

отделом сельского хозяйства и социального обустройства села. 

Лысенко Сергей Владимирович -Заведующий отделом муниципального 

хозяйства. 

Дягтерь Михаил Александрович    –руководитель районных   электросетей 

Романов Виталий Васильевич – председатель колхоза имени Ленина 

Лебедева Ирина Владимировна- участковый уполномоченный полиции 

Левичев Валерий Алексеевич –главный мед.брат  поликлиника ГП 

г.Кременки. 

Премудрова Светлана Евгеньевна- корреспондент редакции газеты 

«Жуковский вестник». 

 

Всего присутствующих на собрании -39 человек. 

 

Президиум  собрания: 

-Глава МО  МР «Жуковский район»- Пищулина  Лидия Михайловна  

-Зам.Главы администрации заведующий отделом сельского хозяйства и 

социального обустройства села- Скрипов Николай Васильевич 

-Зам. Главы администрации заведующая финансовым отделом –Брысина 

Любовь Анатольевна 

-Глава администрации СП село Троицкое -Бесфамильная Ольга Игоревна  

-Глава муниципального образования - Сварковских Зинаида Гаврииловна 

-Председатель колхоза имени Ленина -Романов Виталий Васильевич   

 

                                             ПОВЕСТКА   ДНЯ 
 1.Отчет   главы администрации  СП  село Троицкое  за 2021г. 

    Докладчик – глава администрации  СП село Троицкое  Бесфамильная О.И. 

   

По первому вопросу:  слушали   главу  администрации  сельского поселения  

Бесфамильную О.И. (Доклад прилагается). 

Сварковсих З.Г.- есть вопросы. 



Азарова Любовь Павловна-у меня три вопроса: чистка дороги к моему 

дому. При сильном снегопаде не можем выехать, еще федеральная трасса 

проходит по деревни  чистят  задвигают к нам заезд и мы мучаемся, звоню в 

район Скрипову Н.В. прошу помощи, спасибо Николаю Васильевичу за 

помощь.  

Второй вопрос  электроснабжение  в наших деревнях  это д.Екатериновка, 

Павловка, Неботово. В ужасном состоянии находятся линии. В декабре  2-3 

раза в сутки отключалось электроснабжение, как не позвонишь то аварийное 

то плановое отключение, то просто до смешного доходила отвечали птица 

сидит на проводах. Дайте информацию по нашему электроснабжению.  

Третий вопрос – это газификация  наших деревень будут ли в этом году  

какие либо движения 

Бесфамильная О.И.- отвечу по очистке от снега. У нас 26 населенных 

пунктов, есть приоритет, в первую очередь чистим центральные дороги, 

чтобы был доступ к деревне. У Вас это подъезд к вашему дому, но тем не 

менее мы всегда реагируем на ваши заявки. У нас работает 5 единиц техники. 

Вчера чистили д.Ишутино, д.Раденки, с.Гостешево до вас не доехали, 

сегодня техника поедет в вашу сторону Екатериновка, 

Неботово, Павловка  будет все почищено. 

Дягтерь М. А. -по электроснабжению д.Екатериновка, Неботово Павловка, 

одна из проблем района. На этот год запланирована реконструкция 

электросетей, планируется достроить линию на Павловку, нужно уходить   от 

лесного массива очень часто падают деревья рвут провода. Данная проблема 

известна и в области. Конечно, это и затратно и требует не мало времени. 

Будьте готовы и в этом году будут отключения в связи с реконструкцией 

будете оповещены. 

Лысенко С.В.-по газификации    в 2022 году в рамках Программы развития 

газоснабжения и газификации   Калужской области ПАО «Газпром» 

планируют проектировать объектов газификации газопровода с.Остров, 

д.Н.Судаково, с.Гостешево, д.Арефьево.  

В настоящее время начаты проектно-изыскательские работы по объектам 

газификации к д.Ишутино-Казаново,Колышево-д.Шопино., по результатам  

прохождения  экспертизы  с положительным  заключением определены 

сроки  строительства данных объектов. 

Газификация д.Екатериновка Павловка Неботово идет согласование, но на 

каком этапе  это нужно  обратиться непосредственно к отделу ЖКХ  

администрации района, за дополнительной информацией. 

Романов В.В. - было совещание на котором стоял вопрос согласование  

газопровода проходящего по нашим полям Екатериновка –Павловка- 

Неботово.Все согласовывается  на нашей территории Госкомплекс Тарусса 

поэтому все сложней, в 2022году все будет согласовано, но Вам 

индивидуально нужно обратиться в районную администрацию. 

Азарова Л.П.  –спасибо, можно надеяться, я все услышала. 

Гломаздов -    у меня вопрос к работникам жилищно-коммунального 

хозяйства, проводят газ перекопают все толком не засыпают кто за этим 

должен следить. 



Бесфамильная О.И.- Вы должны  сами следить за этим, мы когда 

согласовываем всегда пишем согласовано при восстановлении дорожного 

полотна.  

Романов В.В.-нужно требовать с организации  которая этим занимается, 

требовать восстановления, после выполнения работ вы подписываете  акты 

выполненных работ, а потом к кому претензии имеете, если вас не устраивает 

не подписывайте. 

Гломаздов  - второй вопрос по мосту, что за дела уже два года мучаемся. 

Бесфамильная О.И.- с этим вопросом  нужно обращаться  в область, там 

сейчас новый субподрядчик. Пишите обращение мы направим   в область.  

Сварковских З.Г.- еще будут вопросы просьба подавайте в письменном 

виде. 

Сварковских З.Г.- слово председателю колхоза им.Ленина Романову В.В. 

Романов В.В.- у нас в колхозе прошло выборное собрание, меня утвердили 

на 5 лет. Мы с главой работаем в тесной связи, в одной упряжке мы 

находимся на территории поселения нам нечего делить у нас все общее 

производство, население нужно помогать друг другу. В этом году зима очень 

снежная, но жителям тоже нужно как-то входить в положение города 

чистятся неделям, рейсы самолетов отменяются, а нам прямо сейчас и 

сегодня, извините все делаем работаем, нужно уступать друг другу и входить 

в положение. Давайте жить дружно и помогать друг другу не только 

требовать. Мы работаем на месте не стоим только вперед. Ольга Игоревна 

спасибо Вам за совместную работу общими силами  нужно решать вопросы 

Брысина Л.А.-  Анатолий Владимирович с  уважением к Вам, всем приносит 

глубочайшее извинение  по состоянию здоровья он сегодня не присутствует 

на докладе. Год тяжелый  был и сейчас время такое тяжелое, но мы работаем  

поселение принимает участие в программах, развивается. Ольга Игоревна 

взвалила на свои плечи тяжелый труд, но она справляется. Колхозу нужно 

избавляться от непрофильных активов, т.е водоснабжение, жилищный фонд., 

все пользуются бесплатно водой, за жилье платят копейки нет тарифов. Есть 

профильные  организации  нужно побыстрее все это оформить и передать. В 

плане у Виталия Васильевича это есть, что он запланировал   он должен 

осуществить. Поселение одно из лучших как и  хозяйство Ваше. Территория 

огромная, но тем не менее работать приятно. Желаю всем здоровья , 

терпения, а работу признать предлагаю удовлетворительной. 

Сварковских З.Г.- слово Л.М. Пищулиной главе МО МР «Жуковский 

район» 

Пищулина Л.М.- я рада встретиться с Вами кто меня  знает  и хочу 

познакомиться  с теми  кто меня не знает. 

Хочется сказать добрые слова Ольге Игоревне и Виталию Васильевичу  за 

помощь, от меня лично и учеников  нашей школы. Они всегда помогают нам  

во всех наших делах. Мы увековечиваем  имение Дашковой в плачевном 

состоянии находятся ворота и вообще имение,  но мы  следим за всем  этим, 

все ж хочется чтобы восстановили усадьбу. 

Троицкое это село которое  мы любим, здесь находится намоленная церковь. 



У меня еще одна просьба к Дегтярь М.А. отблагодарить Павлова А.М. 

работника  жуковского РЭС по просьбе жителя д.Потесниково за оказанную 

помощь в ночь с 7января  на 8 случилась аварийная ситуация , подача 

электроэнергии была прекращена. В кратчайшее время гр.Павлов 

отреагировал на заявку все было восстановлено, никто не пострадал. 

Передайте пожалуйста благодарность  за человеческое отношение. Всем 

крепкого здоровья  и успехов.  

Сварковских З.Г.- слово предоставим  Скрипову Н.В. Зам.Главы 

администрации  заведующему  отделом сельского хозяйства  и социального 

обустройства села. 

Скрипов Н.В.- много сказано слов уже, я хочу добавить  по сроку своей 

службы мне приходится  часто бывать в колхозе  и поселении. Работа 

поселения и колхоза совместная. Ольга Игоревна часто принимает участие в 

планерках колхоза. Это  было и при предыдущем  председателе  Горобцове 

В.В., всегда работают слажено. 

За 2 года работы Виталия Васильевича облегчили труд  доярок перешли на 2-

х разовую дойку, нужно провести реконструкцию фермы с.Остров в этом 

году надо начать. Колхоз произвел аттестацию животноводов  это еще один 

плюс работе, надо осваивать новые технологии. 

Работа колхоза  и администрации  должна быть  единой на благо  жителей 

поселения и хозяйства. Да в этом году очень снежная зима много проблем, но 

нам нужно реагировать на каждый звоночек. А работу администрацию 

предлагаю признать удовлетворительной. 

Еще мне хочется обратиться дорогие жители,  весь мир в масках, пока сами 

мы не займемся  своим здоровьем  его не получишь, я не могу вас заставить 

прививаться, но призываю отнестись серьезно. Всем здоровья. 

СварковскихЗ.Г.- всех поздравляю  с прошедшими праздниками  Всем 

здоровья, мирного неба  и всех благ. 

 

 На основании  доклада и выступлений   собрание ПОСТАНОВЛЯЕТ: 

       

Признать работу  администрации СП  село Троицкое за 2021 год       
удовлетворительной. 

      

 Голосовали за данное  предложение: 

      За  - 39  человек. 

      Против  - нет. 

      Воздержались – нет. 

  

Приложение к протоколу собрания: 

      1.Доклад главы администрации СП село Троицкое 

   

       Председатель собрания                                              З.Г.Сварковских. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


